
日本の医療のしくみ
にほ ん い りょう

日本で 病気に なったり、けがを した ときは これを 読んで ください。
にほん びょうき よ

静岡県
しず お か け ん

やさしい日本語
に ほん ご



日本の 病院に ついて
に ほ ん びょういん

1

1 病院を さがします
びょういん

びょういん い

2 病院に 行きます

も ん し ん ひ ょ う か

問診票を 書きます（あなたの ことや 病気に ついて 書きます）
か びょうき

3

かね

お金を 払います
はら

5

い し ゃ

医者に 調子の 悪い ところを 診て もらいます
ちょうし わる み

4

やっきょく

薬局〈くすり屋〉で 薬を 買います
や くすり か

6

日本には　入院や　検査の　設備が　整った　大きな　病院と、　かぜを　ひいた　ときや　小さな　けがを　した
ときに　行く、　小さな　病院〈診療所・クリニック〉が　あります。
大きな　病院に　行くときは、小さな　病院が　発行する　紹介状〈医者が　書きます。 あなたの　病気や　けがに
ついて　書いて　あります。〉が　必要な　場合が　あります。 病気の　時に　あわてないように、 近くに　どんな　
病院が　あるか　あらかじめ　調べて　おきましょう。

にほん けんさ せつび ととの おお びょういん ちいにゅういん

びょういん しんりょうじょ く り に っ くい ちい

びょういん びょういん はっこう いしゃ びょうきかしょうかいじょうおお ちいい

びょうきばあいひつようか とき ちか

びょういん しら

体の　どこが　悪いか　に　よって、 行く　病院が　違います。
病院を　さがす　ときは　「 　病院を さがします」に　書いて　ある　ウェブサイトで　
さがします。 「静岡県多文化共生総合相談センター　かめりあ」にも　相談できます。

3

びょういん ちがいわるからだ

びょういん

しずおかけん た ぶ ん か きょうせいそうごうそうだん そうだんせ ん た ー

う ぇ ぶ さ い とかびょういん

病院へ　行くときは、 「保険証」を　持っていって　ください。
保険証が　あるときは、 病院で　あなたが　払う　お金は　安く　なります。
保険証が　ないときは、 あなたが　全部　お金を　払います。
保険証に　ついては、「 　日本の 医療保険に ついて」を　見て　ください。2

びょういん

びょういん はら かね やす

ほけんしょう もい

ほけんしょう

ほけんしょう ぜんぶ かね はら

ほけんしょう にほん いりょう ほけん み

問診票は、あなたの　こと〈名前や　住所など〉や、 体の　調子が　悪い　ところに
ついて　書きます。

もんしんひょう なまえ じゅうしょ からだ ちょうし わる

か

診察の　ときに、 医者から　必要な　薬を　買うよう　指示を　受ける　ことが
あります。

しんさつ いしゃ ひつよう か うし じくすり

日本では、 医者に　診て　もらった　あとに　お金を　払います。　
クレジットカードが　使える　病院も　あります　が、 使う　ことが　できない
病院も　多いです。
病院で　薬を　もらった　ときは　薬の　お金も　一緒に　払います。

いしゃにほん み かね はら

つかつかく れ じ っ と か ー ど びょういん

びょういん おお

びょういん くすり くすり かね はらいっしょ

日本では、 病院で　薬を　買う　ことが　できない　場合が　多いです。
病院で　もらった　処方せん〈あなたに　必要な　薬が　書いて　あります〉を　
薬局に　わたすと　薬を　買う　ことが　できます。
薬を　買う　ときは、 お金が　かかります。薬の　お金は　薬局で　払います。

にほん びょういん

びょういん

やっきょく くすり か

くすり か おお

かくすりひつようしょほう

ばあい

くすり くすりか かね かね やっきょく はら

「病院を さがします」から「薬を 買います」まで
びょういん くすり か



日本の 医療保険に ついて
に ほ ん い りょ う ほ け ん
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A 健康保険に ついて
け ん こ う ほ け ん

C 国民健康保険
け ん こ うこ く み ん ほ け ん

B 後期高齢者医療制度
こ う れ い し ゃこ う き い り ょ う せ い ど

３か月　より　長く　日本に　いる　外国人は　みんな、 公的医療保険に　入ります。
公的医療保険は　３つ　あります。「健康保険」「後期高齢者医療制度」「国民健康保険」です。
公的医療保険に　入ると、 保険証を　もらいます。保険証を　病院や　薬局で　出すと、 払う　お金が　安く　
なります。制度に　ついては、 「 　病院を さがします」の「静岡県多文化共生総合相談センター　かめりあ」
でも　相談できます。
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さん 　 げ つ なが にほん がいこくじん はいこうてきいりょうほけん

こうてきいりょうほけん みっ けんこう ほけん こうき こうれいしゃ こくみんけんこうほけんいりょうせいど

こうてきいりょうほけん ほけんしょう ほけんしょう びょういん やっきょく だはい はら かね やす

せいど

そうだん

びょういん しずおかけん たぶんかきょうせいそうごうそうだん せ ん た ー

A: 健康保険　　会社などで 働いている 人

B: 後期高齢者医療制度　　75歳以上の 人

C: 国民健康保険　　AやB では ない 人

けんこう ほけん かいしゃ はたら ひと

ひと

ひと

いじょうさいこうき こうれいしゃ

こくみんけんこうほけん

いりょうせいど

会社などで　働く　人が 「健康保険」に　入ります。
保険料は、 あなたが　会社から　もらっている　お金で　計算して　決めます。
あなたが 「健康保険」に　入る　ことが　できるか、保険料を　いくら
払うか、 あなたの　家族も 「健康保険」に　入る　ことが　できるか、
などは、 働いている　ところ〈会社など〉に　聞いて　ください。

かいしゃ

かいしゃ かね けいさん きほけんりょう

ほけんりょうはい

はたら ひと はいけんこうほけん

けんこうほけん

はら

はたら かいしゃ き

か ぞく けんこうほけん はい

75歳以上の　人は、 「後期高齢者医療制度」に　入ります。
保険料は　仕事などで　もらった　お金で　変わります。
入る　方法や、いくら　払うか　や　どうやって　払うか　は、 あなたが　
住んでいる　市役所や　町役場に　聞いて　ください。

こうきさいいじょう

ほけんりょう

はい ほうほう

しやくしょ ま ち や く ば きす

はら はら

しごと かね かわ

ひと はいこうれいしゃ いりょうせいど

Ａの 「健康保険」、 Ｂの 「後期高齢者医療制度」に　入らない　人は、
「国民健康保険」に　入ります。
保険料は　家族の　数や　仕事などで　もらった　お金で　変わります。
入る　方法や、 いくら　払うか　や　どうやって　払うか　は、 あなたが　
住んでいる　市役所や　町役場に　聞いて　ください。

けんこうほけん

こくみんけんこうほけん

ほけんりょう かぞく かず かね

はらはらはい

す し や く し ょ ま ち や く ば き

ほうほう

かしごと

はい

こうき こうれいしゃ はい ひといりょうせいど



病院 さがします
びょういん

3
医療ネットしずおか
い り ょ う ね っ と

さ い と

静岡県多文化共生総合相談センター かめりあ（054-204-2000）
し ず お か け ん た ぶ ん か きょうせい そ う ご う そ う だ ん せ ん た ー

日本政府観光局サイト
に ほ ん せ い ふ か ん こ う きょく

日本語
に ほ ん ご

やさしい日本語
に ほ ん ご

静岡県 健康福祉部 医療局 医療政策課
しずおかけん けんこう ふくし いりょうきょく いりょう せいさく かぶ

＊日本語で 聞いて ください

iryoseisaku@pref.shizuoka.lg.jpメール

FAX 054-221-3291電話
でん

め ー る

わ

054-221-2341

としりょう あ さき

【この 資料に ついての 問い合わせ先】

英語
English

ごえい

韓国語
ごかんこく

中国語
ちゅうごくご

ポルトガル語
ぽ る と が る ご

スペイン語
す ぺ い ん ご

フィリピノ語
ふ ぃ り ぴ の ご

ベトナム語
べ と な む ご

インドネシア語
い ん ど ね し あ ご

に ほ ん ご き

静岡県の　病院や　薬局を　さがす　ことが　できます。
英語、中国語、韓国語、ポルトガル語、ベトナム語、スペイン語、フィリピノ語、
インドネシア語、タイ語　で　さがす　ことが　できます。〈翻訳ソフトで　日本語から　
外国語に　翻訳します　ので、 間違っている　ところが　ある　かも　しれません〉

しずおかけん

えいご

がいこくご ほんやく まちが

ちゅうごくご かんこくご ぽ る と が る ご べ と な む ご す ぺ い ん ご ふ ぃ り ぴ の ご

びょういん やっきょく

い ん ど ね し あ ご た い ご そ ふ とほんやく に ほ ん ご

日本国内で外国人を　診て　くれる　病院を　さがす　ことが　できます。
英語・中国語〈簡体字／繁体字〉・韓国語　で　さがす　ことが　できます。
えいご ちゅうごくご かんたいじ はんたいじ かんこくご

びょういんみにほんこくない がいこくじん

生活で　困った　時に　相談する　ことが　できます。 医療保険の　入り方や　病院の　さがし方が
わからない　とき　などに　相談して　ください。 お金は　かかりません。 無料です。
色々な　言葉で　相談する　ことが　できます　が、 相談できる　日や　時間が　違います。
いつ　相談できる　か　は、 ウェブサイトを　見て　ください。
相談できる言葉：日本語、 英語、 韓国語、 中国語、 ポルトガル語、 スペイン語、 フィリピノ語、
ベトナム語、 インドネシア語

ときせいかつ こま そうだん かたかた びょういんはいいりょうほ けん

そうだん

そうだん

そうだん

そうだん ことば

みう ぇ ぶ さ い と

そうだん ひ ちがじかんことばいろいろ

かね むりょう

えいご ちゅうごくご ぽ る と が る ごか ん こくごに ほ ん ご

い ん ど ね し あ ごべ と な む ご

ふ ぃ り ぴ の ごす ぺ い ん ご
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